

2. 高校生アンケート

Q9. みなさんに、分別のルールを守ってごみを排出してもらうためには、どのようにしたら良いと思いますか。

その他意見

- 物の名前で調べたら、その捨て方や分別の種類がわかる検索アプリがあればいいと思う。
- 分別を法整備で強制する
- 分別しない時にどのような害があるかを知らせる
- 分別をしないとどのようなことがあるかを広報する。
- アニメ感覚で子供にもわかりやすいように伝えていく

Q26. ごみの減量・リサイクルを推進するうえで、行政への意見やご要望がございましたら、自由に記入してください。

- 市でのリサイクル率や回収した資源ごみの活用方法などを示したグラフやデータなどを広報に載せていただきたいです
- 有料化が1番意識が高まると思います。けど、物価高とかで財政がきついのので有料化も困ります。
- 共に頑張りましょう！
- 自転車が以前家に捨てられていたが、その処理も土地の所有者の私たちが行わなければいけなかったので、捨てた人がきちんと捨てるように制度を改善してほしい。
- お金をとる。
- リサイクルショップを増やす
- もっとゴミの分別についての講演会など、開催すべき！
- ゴミを捨てることに興味を持ってもらうために、指導する
- 乳白色の袋でも捨てれるようにしてほしい
- ごみの減量やリサイクルに努めたいのであれば市民の意欲を高める行動が必要であると思う
- 規則をしっかり決める
- 市民がわかりやすいようにゴミの分別の説明をすべき
- 正直に言うとアルミや発泡スチロールなどの分別方法が分からなかった上に、花巻市で取り組んでいる冊子やアプリなど知らなかったのので、ラジオのCMや、回覧板などで呼びかけて欲しいと思いました。
- 指定のゴミ袋が高くなってきているので、もう少し安くして欲しいです。
- リサイクルにつとめたい

- 何でもお金で解決しようとするのは違うと思うし、続かないと思う
- 商品の販売の段階でゴミを減らす工夫が必要だと思う。そうすることによって、ゴミそのものが減り、住民の意識が仮に変わらなかったとしてもゴミ自体を減らすことはできると思う。
- もっと徹底すべき
- ゴミの分別について詳しく書かれたプリントかポスターがほしいです。
- どんな活動を行っているのかをもっといろいろな人が知れるようになったら良いと思うし少しでもごみの減量につながると思います。
- ごみ処理にかかる費用はやはり全て税金で賄うべきだと思います。
- 家族の人数が多く、ごみの量はどうしても多くなってしまいますので、有料化は避けてほしい。
- ごみの分別方法が若い世代は特にいまいち分からないと思うので学校とかで教えてほしいです
- エコバッグを使う
- 専用のサイトの存在をはじめて知ったのもっと存在感があってほしい
- カラスがごみを荒らす問題
- 積極的にリサイクルを行いたいと思ったし、ごみも極力出さないようにしたいです。
- 自販機の隣にペットボトルのゴミ箱を必ず設置すれば不法投棄は減少するから増やしたほうがいいと思う